



EL CABALLITO

¿Revivirá el proyecto de remodelación del Estadio Azteca y sus alrededores?

::: Una vez que la FIFA definió que el juego inaugural del Mundial de Fútbol 2026 será en el Estadio Azteca revive la discusión y las preguntas sobre lo que ocurrirá no sólo con el inmueble deportivo de Santa Úrsula, sino qué pasará alrededor en la alcaldía Coyoacán. Nos recuerdan que hace unos años, vecinos se opusieron al proyecto de modernización alrededor de dicho estadio, que implicaba la construcción de un hotel y la reubicación de estaciones del Tren Ligero, proyecto que se canceló en la gestión de **Claudia Sheinbaum**. Ahora, con la noticia de que el estadio será el único en el mundo en tener tres inauguraciones de la copa del mundo habrá que ver si revive algo de este plan y en qué condiciones. Dentro de dos años será la justa mundialista, por lo que si se recupera alguna parte del proyecto habría que empezar ya.

Sheinbaum apapacha a García Harfuch y Godoy

::: Luego de que hace unos días se oficializó que el exsecretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, **Omar García Harfuch**, y la exfiscal **Ernestina Godoy** encabezan la fórmula 1 y 2 de Morena para el Senado, este domingo ambos exfuncionarios aparecieron en el podcast que conduce la precandidata de Morena a la Presidencia, **Claudia Sheinbaum**.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Omar García Harfuch

En el encuentro, tanto García Harfuch como Godoy no hablaron de las candidaturas, pero sí de la estrategia que aplicaron en la capital del país para bajar índices delictivos a lo que García Harfuch dijo que fue porque lo lideró doña Claudia. Así que la exjefa de Gobierno recibió el apapacho de regreso de dos de sus principales alfiles al Senado.

En el encuentro, tanto García Harfuch como Godoy no hablaron de las candidaturas, pero sí de la estrategia que aplicaron en la capital del país para bajar índices delictivos a lo que García Harfuch dijo que fue porque lo lideró doña Claudia. Así que la exjefa de Gobierno recibió el apapacho de regreso de dos de sus principales alfiles al Senado.

La dinastía Sánchez Barrios en apoyo a Rojo de la Vega

::: Nos cuentan que este fin de semana, el presidente nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, se reunió con liderazgos del PRI en la alcaldía Cuauhtémoc para pedir apoyo y cierre de filas en torno a **Alejandra Rojo de la Vega**, quien será postulada por el PRI-PAN-PRD a la demarcación. Según las fotografías que se dieron a conocer, estuvieron presentes el dirigente del PRI en la Ciudad, **Israel Betanzos**, así como diputados y diputadas tricolores capitalinas, entre ellas, **Silvia Sánchez Barrios**. Además, entre los liderazgos apareció también la hermana de la diputada, la lideresa de ambulantes, **Diana Sánchez Barrios**, quien ya no está en prisión domiciliaria y, al parecer, se halla de regreso en la actividad política.